



Geleitwort zur Sonderbeilage „75 Jahre Siebenbürgische Zeitung“, München, April 2025

---

München, 30. April 2025

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

die Siebenbürgische Zeitung feiert Geburtstag. Sie wird heuer 75 Jahre alt, ein Dreivierteljahrhundert. Ich selbst bin als Beauftragte der Staatsregierung für Aussiedler und Vertriebene eineinhalb Jahre im Amt. Dennoch haben die Siebenbürgische Zeitung und ich nach so kurzer Zeit schon das, was man eine gemeinsame Geschichte nennt. Denn sie begleitet mich vom ersten Tag meines Wirkens an. Ganz gleich, was ich als Beauftragte tue, die Siebenbürgische Zeitung gibt mir ein Forum – und das in der Regel selbst dann, wenn es gar nicht um Anliegen oder Veranstaltungen der Siebenbürger Sachsen geht, sondern auch bei vielen anderen, Vertriebene und Aussiedler betreffenden Themen. Sie ist immer mittendrin statt nur dabei, stets bestens informiert und dabei immer ausgewogen und an den Interessen der Leser orientiert. Es ist beeindruckend, was man in Ihrer Zeitung alles erfährt; jeder Kreisverband, jede Heimatortsgemeinschaft findet hier Gehör. So ist die Siebenbürgische Zeitung nicht nur ein Informationsmedium, sondern auch ein Ort des Austauschs, der besser und zielgerichteter funktioniert als jedes Soziale Medium.

Herzlichen Glückwunsch und machen Sie weiter so!

Ihre  
Dr. Petra Loibl, MdL